



熊谷睦子さんの庭園に咲く花々を眺める見学者

鮮やかな花々地域彩る

あしろhana花フェスタ2015

「あしろhana花フェスタ2015」が、6月19日から21日までの3日間、荒屋新町商店街などで開催されました。

期間中は、地元住民の自宅の庭3カ所が一般公開され、市内外から多くの見学者が来訪。各所を巡りながら、咲きそろった美しい花々に見入りました。バラが中心の庭園を構える熊谷睦子さん(57)は「趣味が高じて造った庭。それ公開することで、地域が盛り上がり、うれしく思う」と、笑みを浮かべました。

特設会場に多くの人出

焼走り旧車ミーティング&焼走り熔岩流まつり

第8回焼走り旧車ミーティング&焼走り熔岩流まつりが6月15日、岩手山焼走り国際交流村特設会場で開催されました。

旧車ミーティングには、県内外から約200台の車両が集合。訪れた人たちは、エンジンルームなどをのぞき込みながら、車の持ち主と熱く語り合っていました。熔岩流まつりでは、毎年恒例のこぶたレースや大更小学校の吹奏楽演奏会、歌謡ショーなどが行われ、多くの観客でにぎわいました。



旧車それぞれに人だかりができていました



アユの稚魚をそっと川へ放流する児童たち

清流で元気に育つね

安代小学校児童がアユの稚魚を放流

南部馬淵川漁協(工藤篤組合長)と安比川清流会(伊藤重高会長)が共催するアユの放流会が6月8日、五日市橋付近で行われました。

放流会には、安代小学校の1、2年生32人が参加。工藤組合長が「アユはきれいな川でしか育ちません。皆さん川を汚さないようにしましょう」と、児童に呼び掛けた後、児童たちは「大きく育つね」などと声を掛けながら、バケツに入ったアユの稚魚約50*を安比川へ放流しました。

緑薫る大地踏みしめる

七時雨山山開き

新日本百名山や岩手の20名山に数えられる七時雨山(1,063m)の山開きが6月7日、田代平登山口で開かれました。

登山者の安全を祈願する神事、出発式を執り行った後、家族連れなど約100人が山頂を目指して出発。恵まれた天候の下、一行は新緑と雄大なパノラマを楽しみながら爽やかな汗を流しました。山頂では、市山岳協会から登頂者に記念の絵馬が配られ、万歳三唱で山開きを祝いました。



記念絵馬を手に登頂を喜ぶ登山者



歌手の臼澤みさきさんが伸びやかな歌声を披露

ふるさと思う歌声響く

東北電力スクールコンサート

東北電力(株)岩手支店主催のスクールコンサートが6月10日、松尾中学校で開催されました。

コンサートは、東北電力の次世代支援プロジェクト「放課後ひろば」の一環として企画。会場には、同校生徒や地域の皆さんなど約200人が詰め掛けました。コンサートでは、大槌町出身の歌手臼澤みさきさんが、希望郷いわて国体・希望郷いわて大会のイメージソング「笑顔の賛歌」や新曲「SHINE north」を披露し、歌声で来場者を魅了しました。

自然豊かな山道を快走

第3回七時雨マウンテントレイルフェス

七時雨マウンテントレイルフェスが6月13、14の両日、七時雨山周辺で開催されました。

14日に行われたレース一般の部は、過去2回よりコースを約10*延長。不動の滝周辺を通過するなど、市の自然をより満喫できるコースを、選手はおのこのペースで楽しみながら走り抜けました。給水所やゴール地点では、地元の皆さんや企業が水分や食事の提供を行うなどして、選手をもてなし、地域主体のイベントとして盛り上がりしました。



勢いよくスタートを切るランナーたち

すなっぷギャラリー



古希野球チーム「シルバー釜石」と「八幡平球友クラブ」が交流試合(6月13日、中山野球場)



柏台小学校の5年生4人が油圧ショベルなどの操作を体験(6月10日、同校敷地内)



ひなぎく幼稚園の園児24人がサツマイモの定植を体験(6月11日、サラダファーム内)



安代小学校の3年生15人がJR花輪線を利用して市役所庁舎の見学に訪れました(6月19日、北森駅)



「風の子花壇」と名付けた敷地に住民の皆さんが花の苗を植え付け(5月31日、新田一里塚周辺)